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O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

O PAEF-Madeira impões aos madeirenses e porto-santenses níveis de austeridade muito

superiores aos do Continente, mais do dobro. Por estas razões não é admissível separar o

dossier das PPP’s das rodoviárias da Madeira, Via Litoral e Via Expresso, das restantes

medidas de austeridade que pendem sobre a população.

O PAEF-RAM prevê a renegociação das PPP’s das rodoviárias da Madeira e, passados estes

anos, não se conhece este processo, o qual tem sido conduzido sem que se conheça a verdade

sobre um negócio que vale mais de 53% do PIB da RAM e que, até hoje, tem sido negada a

informação e envio de documentação relevante sobre este dossier.

Trata-se de uma questão muito relevante que não pode ser negligenciada como sendo uma

questão menor, no âmbito do PAEF-RAM, pois trata-se de um assunto que se prende com um

negócio dos mais ruinosos para a Região que o Governo Regional fez nos últimos anos.

Assim, com base no exposto e no sentido de recolher informações úteis sobre o ponto da

situação, ao abrigo do disposto no artigo 156º, alínea d), da Constituição da República e das

normas regimentais aplicáveis, nomeadamente, do artigo 229º do Regimento da Assembleia da

República, requeiro à Sra. Ministra de Estado e das Finanças, por intermédio de Vossa

Excelência, o dossier com toda a informação sobre o ponto da situação do processo de

renegociação das PPP’s rodoviárias da Madeira, Via Litoral e Via Expresso.

Com os melhores cumprimentos,

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 1 de Maio de 2014

Deputado(a)s

JACINTO SERRÃO(PS)



____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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